

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

LILIPUTBAHN FÄHRT AM SAMSTAG BIS MITTERNACHT

Prater. Seit 1928 ist die beliebte Dampflok im Wiener Prater bereits auf Schiene. Zu ihren Ehren findet auch heuer wieder die „Lange Nacht der Liliputbahn“ statt. Fahrgäste können eine Fahrt im Sonnenuntergang genießen: Der Nachtbetrieb beginnt um 18 Uhr und endet um Mitternacht. Außerdem ist es möglich, die Werkstätten zu besichtigen, wo die Bahn gewartet wird. Es wird auch eine alte Lok aus dem Jahr 1928 unterwegs sein.

BILD: PETTER

